

Wahlkurs Fair Trade

Unser neuer fairer Stadtführer erscheint zum Jahresende 2021

Seit Juni 2021 waren wir beinahe jeden Mittwoch in der Stadt Landsberg unterwegs, gingen von einem Geschäft zum anderen, um dort festzustellen, ob und welche fairen Produkte angeboten werden. Wir führten Gespräche mit den Geschäftsführerinnen und Geschäftsführern, um sie für die Teilnahme an unserem Projekt zu gewinnen, was meist auch gelang.

Unser Kursmitglied Anton meinte einmal: „Ich wusste gar nicht, dass es in Landsberg so viele Geschäfte gibt.“ Dieser Mittwoch war nun unser letzter „Arbeitstag“. Wir machten noch einige Fotos mit den Geschäftsinhaberinnen für unsere Homepage und den Jahresbericht.

Jetzt kommt der nächste Schritt, nämlich die Verortung der Geschäfte in einem selbst erstellten Stadtplan. Tatsächlich waren wir alle sehr überrascht, wie viele Geschäfte zwischenzeitlich – in dem DZG-Stadtführer von 2016 waren es noch deutlich weniger – fair gehandelte Produkte in ihrem Sortiment haben. Sogar die um günstige Preise bemühten Lebensmittel-Discounter unterstützen ausnahmslos den fairen Handel. Neu hinzugekommen sind auch viele Anbieter von Textilprodukten, wobei hier, anders als im Lebensmittelhandel, die großen Ketten, wie Takko oder H&M, noch nicht mitziehen. Richtig enttäuscht waren wir von den vielen Cafés (Ausnahme: Ihle) und Restaurants in Landsberg, die die Zeichen der Zeit noch nicht erkannt haben und uns eher mit Misstrauen oder sogar Ablehnung begegneten.

Wir hoffen, dass wir mit unserem Stadtführer nicht nur die Landsberger zum fairen Einkauf bewegen, sondern auch weitere Geschäfte für die Teilnahme an unserem Projekt „Fairer Handel“ gewinnen können.

Der Wahlkurs Fair Trade

